

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 29. Juni 2012

Däniken: Zwei jugendliche Velofahrer von Auto erfasst

Auf der Hauptstrasse zwischen Walterswil und Däniken sind heute Mittag zwei Schüler auf dem Velo von einem Auto erfasst worden. Beide wurden mittelschwer verletzt und ins Spital gebracht.

Die beiden jugendlichen Velofahrer waren am Freitag, 29. Juni 2012, kurz nach 12 Uhr auf einem geteerten Feldweg in Richtung Däniken unterwegs. Bei der Einmündung in die vortrittsberechtignte Talhubelstrasse übersahen sie offenbar einen Richtung Däniken fahrenden Personenwagen. In der Folge wurde ein Velofahrer frontal von dem Personenwagen erfasst; der zweite fuhr in die rechte Seite des Wagens. Beide Schüler wurden bei dem Unfall mittelschwer verletzt. Zwei Ambulanzen brachten sie ins Spital. Der beim Unfall entstandene Sachschaden an den Fahrzeugen beläuft sich auf mehrere Tausend Franken.